

Confederación Internacional Sindical - CSI

Gracias señor presidente

Mi nombre es Milagros Paz Zegarra, estoy hablando en nombre de los 176 millones de trabajadores y trabajadoras miembros de la Confederación Sindical Internacional.

Señor Presidente,

Como sindicatos sabemos que un acuerdo global sobre cambio climático es indispensable para alcanzar la prosperidad y un trabajo digno. El cambio climático puede convertir estos dos objetivos en quimeras, tantas y tan graves serán sus consecuencias, especialmente en los trabajadores y trabajadoras más necesitados.

A pesar de ello, vemos una falta generalizada de ambición de nuestros gobernantes, que siguen postergando el cambio de nuestro modelo económico hacia uno que responda a las necesidades de la gente, lo que incluye el derecho a vivir en un ambiente sano y protegerlo para las futuras generaciones.

Señor presidente

Todos los sectores de la economía deben cambiar y ese cambio puede traer dificultades para los trabajadores. Por esa razón, como sindicatos peruanos, nos sumamos al llamado a integrar en el próximo acuerdo un compromiso hacia lo que llamamos una TRANSICIÓN JUSTA, es decir, a acompañar a los trabajadores y a las comunidades en el proceso de transformación, para que puedan acceder a nuevas y mejores oportunidades.

La reunión que se abre hoy en Lima debe darnos una chance de acordar un marco ambicioso para la acción climática, en acuerdo con los objetivos y principios de la Convención. Hacemos un llamado a nuestros representantes a tomar decisiones pensando en el futuro de nuestra gente, y a hacer de Lima un momento clave en la lucha contra el cambio climático.

Por último, como trabajadores peruanos, deseábamos también darles la bienvenida a todos los delegados que nos visitan y desearles una buena estadia en nuestro país.